

Schülerlotsendienst hilft

Junge Verkehrshelfer sorgen für mehr Sicherheit

Mamming. (li) Wegen des hohen Verkehrsaufkommens der Hauptstraße in Mamming, die viele Schüler überqueren müssen, werden ab Montag Schülerlotsen eingesetzt. Sechs Achtklässler der Volksschule haben sich bereit erklärt, diesen verantwortungsvollen Sicherheitsdienst zu übernehmen.

Um die Verkehrssicherheit der Schüler zu erhöhen, wird ab kommenden Montag ein Schülerlotsendienst für ein ungefährdetes Überqueren der Hauptstraße in Höhe des

Rathauses sorgen. Der Durchgangsverkehr durch den Ort wird immer stärker, die Autos, Lastwagen und landwirtschaftlichen Fahrzeuge immer größer, breiter und schneller. Zudem ist in diesem Bereich die Straße oftmals zugesperrt und damit unübersichtlich, was alles in allem eine hohe Gefahrenquelle für die Schüler darstellt. Da sich der Schülerlotsendienst deutschlandweit bewährt hat, bemühten sich die Verantwortlichen der Mamminger Schule ebenfalls darum, dass dieser

am stärksten frequentierte Quersungspunkt der Hauptstraße mehr Sicherheit für den Schulweg gewährleistet.

Rektorin Maria Maier der Volksschule Mamming zeigte sich sehr erfreut darüber, dass nachfolgend genannte Schüler und Schülerinnen der achten Klasse Engagement zeigten und Verantwortung für ihre Mitschüler als Schülerlotsen übernehmen wollen: Ramona Spannbauer, Daniela Seifert, Matthias Fuchs, Manuel Völke, Christian Glunz und Christian Wenkemann. Sie werden – ausgestattet mit neongelber Warnweste, Käppi und einer weiß umrandeten roten Kelle – künftig im Einsatz sein und die Stelle, an der die Schüler die Straße überqueren, absichern.

Bundesweit hat der Schülerlotsendienst – offiziell „Verkehrshelfer“ genannt – große Anerkennung in der Öffentlichkeit gefunden. Insgesamt über 50 000 Menschen setzen sich inzwischen für einen sicheren Schulweg ein. Jeder Verkehrsteilnehmer sollte diesen ehrenamtlichen Dienst mit Respekt und Anerkennung würdigen, denn wer sich um andere kümmert, beweist sozialen und gesellschaftlichen Gemeinsinn.



Sicher über die Hauptstraße dank Schülerlotsendienst.